
Рейд родительского контроля от 07.02.2023 
Контроль проходит в рамках партийных проектов «Новая школа» и «Женское движение Единой 

России» 
   

7 февраля в мониторинге приняли участие председатель Псковской городской думы Александр 

Гончаренко, депутаты Псковской городской думы Наталья Юрченко, Алексей Форш, Юрий Бурлин, 

Александр Гончаренко, Сергей Гаврилов, Григорий Стороненков, Юлия Пожидаева, Галина 

Невалённая, Алеся Михачёва, Наталья Мельникова, специалисты Управления образования 

администрации г. Пскова, родители учащихся, общественники. 

Первым в графике посещения стал лицей № 4, где комиссия оценила горячий завтрак, которым кормили 

первоклассников, и положительно оценили все параметры организации питания. 

Костянцева И.А., заместитель директора по УВР лицея №4, рассказала, что учеников начальной школы 

всего около 900 человек, и все они обеспечены бесплатным горячим питанием. При таком массовом 

питании важно сохранять калорийность, качество и вовремя накрыть столы: «Дети ежедневно получают 

полноценное питание. В школе хорошо работает родительский контроль, и все свои пожелания передает 

руководству школы. Дети питаются по единому цикличному меню. Столовая работает весь день, 

каждую перемену приходят дети». 

Прокомментировала визит в образовательное учреждение Наталья Юрченко, депутат Псковской 

городской Думы. Она рассказала, что в лицее №4 сегодня общественники посмотрели, как организовано 

питание младших школьников: «Мы убедились, что порции объемные, в меню сегодня пюре, котлета и 

салат. Не секрет, что питание должно соответствовать ГОСТам и СанПиНам, быть здоровым и 

качественным. Однако, мы увидели и то, что кто-то из детей съел всё, а кто-то даже не притронулся к 

своей порции. Считаю, что необходимо продумать внесение изменений в систему питания, чтобы можно 

было разнообразить меню и добавить больше овощей». 

 


